



Salzburg Wohnbau-Objektmanager Mag. Cornelius Huttegger (re.) steht Familie Tontsch in der neuen Wohnanlage „Freiraum Gneis“ in der Stadt Salzburg bei sämtlichen Fragen bezüglich ihrer Wohnung und der Wohnanlage zur Verfügung.

etwa Originalrechnungen eingesehen oder ein anschaulich aufbereiteter Kostenvergleich der vergangenen drei Jahre abgerufen werden. „ALFRED entwickelt sich immer mehr zu einem digitalen Multitalent, dessen Funktionen unsere Kunden bereits sehr schätzen. Für Kunden, denen der persönliche Kontakt wichtig ist oder die über

keinen Internetzugang verfügen, steht unser Team gerne persönlich und telefonisch zur Verfügung“, betont Prokuristin Dr. Martina Rainer, Bereichsleiterin Objektmanagement. Bewohner, die sich für Familienmitglieder oder Freunde über das aktuelle Immobilienangebot der Salzburg Wohnbau informieren möchten, können sich mit Hilfe von



Der Objektmanager „Alfred“ liefert alle wichtigen Informationen rund um die Wohnung.

ALFRED auf digitale Wohnungssuche machen und anhand diverser Suchfilter das passende Objekt finden.

Interessenten für eine Hausverwaltung wenden sich bitte an: m.rainer@salzburg-wohnbau.at oder Tel. 0 662 / 2066-0



Bei der offiziellen Eröffnung der Modeschule in Hallein im Bild v. l.: Architekt DI Robert Schindlmeier, Modeschule-Geschäftsführer Michael Schober, Salzburg Wohnbau-Geschäftsführer DI Christian Struber, Direktorin Mag. Michaela Joeris, Bauleiter Dietmar Winkler und Kommunal Service Salzburg-Geschäftsführer Manfred Brandauer. Foto: Adi Aschauer



Die Modeschule Hallein wurde von der Salzburg Wohnbau in 15 Monaten generalsaniert und erweitert.

Foto: www.christof-reich.at

Modeschule Hallein im neuen Outfit

In einer Bauzeit von nur 15 Monaten wurde von der Salzburg Wohnbau die Modeschule Hallein generalsaniert und erwei-

tert. Neben umfangreichen Renovierungsarbeiten entstanden neue Modewerkstätten, Hairstyling-salons sowie ein Visagistik- und

Maskenbildnerstudio. Das neue Kompetenzzentrum für Mode, Kreativität, Design und Styling bietet nun Platz für rund 400 Schüler und wurde im September feierlich eröffnet.

Näheres zu den Projekten und aktuelle Wohnungsangebote unter www.salzburg-wohnbau.at

**SALZBURG
WOHNBau**
WIR BAUEN VOR